



**REMERCIEMENT DU
MINISTRE DES TRANSPORTS ET DE LA METEOROLOGIE DE LA
REPUBLIQUE DE MADAGASCAR, CHEF DE LA DELEGATION
MALAGASY AU NOM DES PARTICIPANTS**

**CEREMONIE DE CLOTURE DE L'ATELIER DE HAUT NIVEAU DU
CODE DE CONDUITE DE DJIBOUTI, ORGANISE PAR L'OMI, DU 22
AU 24 NOVEMBRE 2022, A L'ACADEMIE DE DJEDDAH POUR LES
SCIENCES MARITIMES ET LES ETUDES DE SECURITE, DJEDDAH,
ARABIE SAOUDITE.**



DJEDDAH, LE 24 NOVEMBRE 2022

(Projet 1_APMF)

Salutation protocolaire

Excellences Mesdames et Messieurs les Ministres, dignitaires et hauts représentants des Etats signataires du Code de Conduite de Djibouti tel qu'amendé, chef des délégations ainsi que les membres de chaque délégation,

Excellence Monsieur Le Général, Directeur Général de la Garde-Frontière du Royaume de l'Arabie Saoudite

Monsieur Le Représentant du Secrétaire Général de l'Organisation Maritime Internationale (OMI)

Mesdames et Messieurs les Représentants des partenaires et amis du DCOC,

Mesdames et Messieurs les membres du secretariat du DCOC,

Honorables invités civils et militaires en vos rangs et qualités respectifs, tous protocoles observés ;

Mesdames et Messieurs,

Aux termes de trois (03) jours d'intense travail dans le cadre de la réunion de haut niveau des Etats signataires du Code de Conduite de Djibouti tel qu'amendé sur la thématique « **Développement des capacités régionales à la lumière de la diminution des efforts internationaux, associés aux événements géopolitiques récents qui ont considérablement influencé les habitudes de navigation et les vulnérabilités de la région** », il a été demandé à la République de Madagascar par l'ensemble des parties prenantes de prononcer les mots de remerciement.

A cet effet, c'est à la fois avec un grand honneur et une grande humilité que je porte aux noms de tous les participants les appréciations les plus sincères pour la réalisation avec succès de la réunion. Tout d'abord, permettez-moi au nom de tous d'adresser les remerciements les plus sincères et les profondes gratitudes au pays hôte de cet évènement qu'est le Royaume d'Arabie Saoudite d'avoir hébergé la réunion mais surtout pour l'accueil chaleureux et l'hospitalité réservé à toutes les délégations. Nous avons passé un séjour agréable à Djeddah grâce au pays hôte et avons gardé un grand souvenir des échanges culturelles en particulier durant la soirée exceptionnelle d'hier mercredi.

Une appréciation particulière est également adressée à l'Organisation Maritime Internationale ou OMI et au secrétariat du DCOC pour l'organisation réussie la réunion de haut niveau. Le succès et le résultat de la réunion de haut niveau sont le fruit de l'effort de tous participants. Aussi, il est adressé à tous la reconnaissance, l'appréciation et le remerciement les plus sincères. Pour conclure, nous espérons la mise en œuvre par tous des résolutions de la réunion et nous souhaitons aux délégations un bon retour dans nos pays respectifs tout en réitérant nos profondes reconnaissances au Royaume d'Arabie Saoudite pour la prochaine rencontre et retrouvaille.

Mesdames et Messieurs,

Je vous remercie de votre aimable attention.